
Le 3 septembre 2023

Compte-rendu de l’Assemblée Générale
Du 11 Aout 2023 à 17h30 au COSEC de DINARD

Nombre de présents ou représentés : 40 présents et 9 procurations.

Notre Président Louis Penhouët ouvre l’assemblée Générale en évoquant la 13ème saison
épisode 1, souhaite la bienvenue aux 49 participants avec une pensée pour ceux qui nous
ont quittés.
Il ouvre les débats selon l’ordre du jour adressé par avance à chaque membre de
l’association.

Adoption du PV de l’AG du 19 août 2022

L’assemblée adopte à l’unanimité le compte rendu de l’assemblée générale du 19 Aout 2022

Rapport moral et d’activité

Réunion de C.A. Le CA s’est réuni les 12 septembre et 15 novembre 2022 pour
l’élection du bureau et le partage des taches

Président : Louis Penhouet
Vice-Présidents : Jean-Michel Brault

Jean-Yves Romagné,
Jacky Simon

Secrétaire : Jean-François Courtel
Secrétaire adjoint : Pascal Caro
Trésorier : Jean-Jacques Foucher

Organisation et partage des taches

1. Vice-président « Communication »
◦ Site et communication
◦ Plaquette

2. Vice-président « Animation des activités officielles» 
◦ Fête du port
◦ Concours de pêche
◦ Pardon de la mer

3. Vice-président « Animation des activités loisirs» 
◦ Pot estacade
◦ Sorties annuelles
◦ Cochon Grillé



◦ Autres
Réunions de bureau ( élargi à tous les membres du CA)
Les 6 mars, 26 avril, 19 juin et 18 juillet 2023 pour :

La préparation des réunions des Conseils Portuaires.
La préparation des réunions avec les élus municipaux (dossier « fil rouge ».
La préparation des activités de l’association.
Les réflexions sur l’avenir de l’association

Des réunions du Groupe de travail communication ont eu lieu les 11 et 19 décembre 2022
ainsi que les 11 janvier et 6 février 2023 pour :

La conception de la plaquette et du Flayer connaissez-vous l’ADUPP
Le réaménagement du site
La préparation d’une enquête adhérents

Louis Penhouet remercie les membres de ce groupe (Jean-Yves Romagné, Daniel Nily,
Pascal Caro)

Jean-Yves Romagné nous présente le site après son réaménagement et nous sollicite pour
de nouveaux apports d’informations (photos, articles et autres) pour enrichir le site et la
plaquette.

Réunions du conseil portuaire :

◦ Le 19 octobre 2022
◦ Dragage du port, Route du Rhum,
◦ Durée des places des chantiers navals à leurs clients

◦ Le 7 décembre 2022
◦ Tarifs 2023 (+ 3,5%)

Lors de ce conseil nous n’avons pas encore les résultats financiers de l’année écoulée et il
est délicat de se prononcer sur une modification des tarifs sans cette information.

◦ 22 février 2022
◦ Budget primitif élaboré pour la première fois à partir du résultat de

l’année écoulée
◦ 27juin 2022

◦ Création du CLUPP, Dragage,
◦ Mouillages Saint-Enogat et Port Blanc
◦

Notre Président nous rappelle que le conseil portuaire n’est que consultatif, malgré cela il est
important que les membres du CP soient des élus d’association qui défendent l’intérêt
générale et pas des élus isolés. Il est donc important de s’inscrire au CLUPP.

Plusieurs réunions avec les élus ont eu lieu  :
Le 22 septembre 2022 pour le débriefing de la saison 2022 et l’avancement des

questions « dossiers fils rouge »
Le 20 mars 2023 pour l’ouverture de la saison. Nous avons de nombreux contacts

informels pour le traitement de problèmes ponctuels (comme la remise de l’eau au ponton)

Synthèse des réunions du Conseil Portuaire et celles avec les élus.

Les points positifs

❖ Climat de confiance réciproque



❖ La régularisation de nombreux dossiers
❖ Création du CLUPP
❖ Convention avec le Yacht Club et les mouillages spéciaux
❖ Convention pour les mouillages des professionnels (En cours)
❖ Remise de l’eau au ponton
❖ Le gainage des aiguillettes au large
❖ Le bon fonctionnement du CP

Avis demandé pour toutes les questions du port (Sauf pour les Bouées
tractées, et l’arrêt du Grutage le dimanche)

❖ Le dossier dragage réactivé
❖ La baisse continue des impôts

Les points négatifs
❖ La lourdeur administrative
❖ La surveillance ponton et parking
❖ Le coût de la maintenance du ponton et des passerelles
❖ Interdire tous les stationnements lors des coups de vent 30N NW et

NE
❖ La zone des pêcheurs « Zone de non droit »
❖ L’absence de provisions au budget
❖ Le règlement de police du port, non mis à jour
❖ Les dégradations des conditions de mouillage dans la souille, cause de

mécontentement d’usagers qui n’ont pas renouvelé leurs adhésions à
l’ADUPP

❖ La pompe à eaux noires et grises toujours portée disparue ?

Les animations « autour du port »

◦ Pot adhérent : 18 mai
Distribution de la plaquette

◦ Fête du port : 8 juillet
Fréquentation en baisse, choix de la date ?

◦ Pot sur l’estacade le 21 juillet : Remise Chèques
◦ Gratification aux canotiers (260€)
◦ De 100 € à L’Association des orphelins des marins péris en mer
◦ De 100 € à remettre à Voile Solidaire ?

◦ Concours de pêche : 22 juillet 9 bateaux participants 46,20 kg de poissons
1er Gérard André L’imprévu 784 pts
2ème Garnier Tonnerre de Breizh 696 pts
3ème J-M Brault Bapthéo 500 pts

Lots offerts : 100€ par Saint Briac Nautic - 15 araignées par Franck

◦ Le Pardon de la mer le 6 août
◦ Faible participation à la parade
◦ Report de la cérémonie religieuse à l’église

◦ Conditions climatiques ?
◦ Déception des bénévoles du Yacht Club qui avaient mouillé des bouées pour

l’amarrage des bateaux en face du Yacht Club.
◦

Le rapport moral du Président Louis Penhouët est approuvé à l’unanimité de l’assemblée.

Rapport financier :



Le rapport financier est présenté par le trésorier Jean-Jacques Foucher qui précise qu’il
porte sur la période août 2022 à août 2023 et que l’année prochaine l’on reviendra à une
période du 1er janvier au 31 décembre.

Bilan financier

Dépenses 7014,72€
Recettes 7338,50€
Résultat 328, 78€

Etat financier au 31Juillet 2023 :

Solde créditeur du compte livret 18 000,00 €
Solde du compte courant 6 216,72 €
Total Banque 24 216,72 €
En caisse 421,90 €
Total avoir 24 638,62 €



Le rapport Financier du trésorier Jean-Jacques Foucher est accepté à l’unanimité par
l’assemblée.

▪ Election du 1/3 sortant au C.A.

◦ Rappel composition C.A.
◦ 1 Président d’honneur
◦ 16 élus (20 possibles)
◦ 2 Présidents d’associations partenaires (SNSM, Yacht-club)

Démissionnaire : Nicolas Sammani

1/3 sortant et candidat à un nouveau mandat
Jean-François Courtel, Jean-Jacques Foucher, Daniel Nilly, Alain Pozzo

Malheureusement pas de nouvelles candidatures pour être élus au conseil
d’administration.
A l’unanimité, l’assemblée vote pour les 4 candidats.

Commission d’attribution des mouillages 2023





▪ Le Port : Budget et perspectives

La baisse de la capacité d’autofinancement n’est qu’apparente, en effet pour
minimiser le montant des impôts, calculé sur le résultat du budget de fonctionnement, il faut
imputer toutes les dépense possibles sur ce budget. C’est une bonne gestion que nous
réclamons depuis de nombreuses années.







▪ Le CLUPP











▪ Questions – Réponse

Problème du parking et de son utilisation par des voitures ventouses.

Le Maire étant retenu par ailleurs, Jean-Patrick Guibout, élu de Dinard nous fait un point
sur le dragage du port dont le dossier avance et pourrait permettre la réalisations des
travaux de septembre 2024 à mai 2025 pour une estimation de 3 Millions d’euros sans
agrandissement de la souille avec un aménagement à la cale des dériveurs qui pourrait
permettre un emplacement pour la SNSM et les pompiers.

A 19h le président clôture la séance, remercie les participants et les invite à l’apéritif
dinatoire.

Le secrétaire Jean-François Courtel


